

あいのわ

■発行者 社会福祉法人あいのわ福祉会
理事長 橋本 弘
■連絡先 〒121-0012 東京都足立区青井4丁目30番5号
TEL:03-3849-1188 FAX: 03-3849-7001
URL <http://www.ainowa.or.jp/>
■印刷・作成 足立区大谷田就労支援センター

足立あかしあ園 綾瀬あかしあ園 舎人あかしあ園 花畠あかしあ園 神明障がい福祉施設 足立区大谷田障がい福祉施設 竹の塚あかしあの杜 あいのわ支援センター



あけましておめでとうございます。
皆様におかれましては、幸多き新年を迎えたことお慶び申し上げます。

また日頃より当法人の事業運営に格別のご支援を賜り、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウィルスが存在する世界は3年目を迎えました。新たな変異株の発生による不透明な状況が存在することは否めませんが、今年こそ明るい視野が拓がつていく年になつて欲しいと心から願います。

当法人は引き続き感染対策に最大限の注意を払いながら可能な限りご利用者とご家族に満足していただける施設運営を心掛けてまいります。

また、コロナ禍の自粛生活が続く中で、経済的困難や社会的な孤立が加速しています。

当法人としましてもすべての人々の人権が尊重されるようには平常時以上に注意を払っていく必要があると思っております。

昨年4月には行政をはじめ多くの関係者の皆様のご支援により、花畠あかしあ園を開設することが出来ました。おかげ様で運営は概ね順調に推移しており、ご利用者とご家族にも一定のご満足を頂いているものと思っています。

今後とも、行政や父母の会などのご意見をお聞きしつつ必要な施設整備を検討してまいります。

最後になりますが皆様のご健勝とご多幸、そして新型コロナウィルスの克服をご祈念申し上げまして、年頭のご挨拶いたします。



年頭のご挨拶

理事長 橋本 弘

足立あかしあ園

足立あかしあ園では1月7日に成人を祝う会を執り行いました。本年度は2名の方が成人を迎える、当日は朝からソワソワと緊張されている様子でした。

スーツに身を包み、いつもと違う雰囲気になかなか会場に入れず戸惑っている場面もありましたが、凛々しい表情で入場されました。学生時代の先生から「おめでとう」という言葉に「一歩一歩ね」と頷かれ、かみしめながら聞いていらっしゃいました。

また、新成人の抱負では「お仕事を頑張ります」「みんなの笑いを取ります!」とお一人ずつお話ししてくださいました。周りの方からたくさんの「おめでとう」をいただき、終始笑顔の会になりました。

成人を迎えたお二人、おめでとうございました。
(西川記)



舎人あかしあ園

1月13日に「新成人を祝う会」が執り行われました。

新型コロナウイルス感染予防対策として、新成人が所属するフロアのみでの開催となりました。来賓予定だった方々からの暖かいお祝いの言葉を代読とさせていただき、また当日式に参加できなかったグループからは、ビデオメッセージを届けてもらいました。直接参加は出来ずともお祝いの心を集めさせ、施設全体で2人の新成人の方の門出をお祝いしました。

2人の新成人の方は、当日は立派な晴れ着に身を包み、堂々とした様子で式に参加されていました。舎人あかしあ園に入所されてからのこの2年、コロナ禍での生活の為、ご本人・ご家族共に多くの不安を抱えながら過ごされてきたことと思います。この困難な時期を乗り越え成人の日を迎えることができたという自信を胸に、式でのよう堂々とした姿で成人として羽ばたいていってくれることを願っています。
(片桐記)



綾瀬あかしあ園

1月12日に綾瀬あかしあ園の成人を祝う会を執り行い、1名の方が成人の仲間入りをしました。昨年同様感染症対策の観点からオンラインでの実施となりました。

正装に身を包んだ新成人の方は、いつもと違う雰囲気に戸惑い照れくさそうな様子でしたが、普段よりも頼もしく見えました。

理事長と卒業校よりメッセージを頂戴し、代読にてお伝えさせていただき、利用者の方からのお祝いの言葉は他フロアよりリモートでお伝えいただきました。ご家族の方からは、あっという間の20年だったとお話をいただき、また、誕生から今までの思い出をスライドショーで振り返り、ご本人より写真を見ながらエピソードをお話しいただいたり、他利用者の方も感動され涙ぐむ場面などもありました。

多くの皆様のご協力により、とても素敵なお祝いの会を開催することができました。
(佐々木記)



神明福祉作業所

本年度の成人を祝う会は、新成人の方の入所式以来のスーツ姿が2年前よりも凛々しく感じました。新成人の方の入所してからの約2年間をまとめたスライドショーを上映し、ご家族にもご覧になっていただきました。新成人の方に抱負を伺った際には「作業をたくさん頑張って、みんなに優しい立派な大人になります。」と素晴らしい言葉をいただきました。小規模ではありますが楽しんでいただけた会になったと感じております。

新成人の方、そして利用者の皆様のこれからが充実したものになりますよう、これからも支援をさせていただきたいと思います。
(會田記)



花畠あかしあ園

1月14日に成人を祝う会を執り行いました。開設初年度の今年は、1名の方が晴れて成人の仲間入りをされています。新成人の方は緊張したご様子でしたが、来賓の方からの挨拶（代読）や施設長からの挨拶、記念品の贈呈と式典が進むにつれ、徐々にリラックスしたご様子でした。式典の最後に新成人の方からご挨拶いただいた際は、今後大人として花畠あかしあ園での作業や体操、また家の手伝いを頑張ること、そして今までご本人を支えてくれたご家族や多くの方への感謝の言葉を述べられ、多くの拍手をいただき、思い出となる式典となりました。

(百瀬記)



内定式

11月27日に「令和4年度採用 内定式」を執り行いました。

お一人おひとりへ内定証書をお渡し、理事長よりあいのわ福祉会の一員となっていただくことへの感謝、これからの活躍の期待を伝えました。

そして、在籍している職員よりのメッセージ動画を上映しました。

閉式後は、「内定式」の緊張感のある空気から一転、チーム戦にてゲームを行う「懇親会」へ移り、皆さんの笑顔が溢れる時間となりました。

本年度も、新型コロナウイルス感染症対策にて短い時間での開催となりましたが、同期となる内定者同志の交流や理事長・職員からのメッセージと温かい空気の中、担当させていただいた職員にとっても「特別な一日」となりました。
(内田記)



神明福祉作業所 あいのわしごとセンター

1月14日に、「令和3年度 成人を祝う会」を開催し、今年は1名の方がめでたく成人を迎えられました。

感染症対策に努めながらの開催でしたが、総合施設長にもご出席頂き和やかな式となりました。

新成人者から抱負を述べてもらう場面では、事前に考えていました言葉を読み上げてもらいましたが、「母みたいな大人になりたいです」と、とても素敵な言葉がつづられていました。

お母様が愛情深く、大切に育てられたことが伝わり、心がとても温かくなりました。

父母の会会長からもご祝辞を賜り、代読をさせていただきました。ご祝辞の中にあった「未来を拓く素敵な大人」になれることを願っております。
(大津記)



投稿欄
(俳句・川柳など募集集中です)

かぶら寿司酒は嗜む程度なり

秋山 啓司

▼この一句

「冬麗や靈峰富士のふもと町」
木村 徳夫
雪化粧した富士山を北麓や南麓からいつ眺めても
見飽きることがない。
雄大で神々しいともいえる、その姿かたちはまさ
に日本一の山である。

(秋山)

後援会だより 令和3年9月～令和3年12月 敬称略・順不同

【特別会員】(1□1万円)

神明福祉園 保護者 (株)創力ンパー

舍人あかしあ園 保護者 大川博司 大川恭子

竹の塚あかしあの杜のぞみ 保護者

綾瀬あかしあ園 保護者

【一般会員・団体会員】(1□3千円～5千円)

大谷田障かい福祉施設 保護者

神明福祉作業所 保護者 神明福祉園 保護者

西村文雄 舎人あかしあ園 保護者

竹の塚あかしあの杜のぞみ 保護者

【寄付者】

(株)アドバンス、西澤歯科医院、菊地英司

近野幸彦

●後援会加入のおねがい●

当法人の事業及び運営施設の発展を願い、財政的な援助をしていくことを主として後援会活動を行っております。一人でも多くの方々にご賛同いただき、後援会への加入ご支援をお願い致します。

申し込み・お問合せは後援会事務局
電話(3849)11888まで

あやせのもりのひろばの報告

あやせもりのひろばでは、ふれあいサロンむつみ会、スマイルぶらちな綾瀬ひまわり園、綾瀬なない園、綾瀬あかしあ園が協同して、地域の田中モータース様の敷地をお借りし、感染対策の元、月に1回フレードパンツリーを実施しています。食材の確保は各関係機関の他、法人施設の利用者ご家族からも定期的にご支援をいただき、大変感謝しております。当日は運営チームのメンバー他、地域の民生委員の方や、足立区社会福祉協議会の方、各関係機関の方々にもご協力いただきています。

支援が必要な方に、少しでも生活の支えになればと

いう気持ちは、今後も様々な協力をいただきながら、運営を続けて参ります。(中村記)



地域生活拠点の案内

竹の塚あかしあの杜、あいのわ支援センターは地域生活支援拠点として、足立区、他法人と取り組んでいます。本事業は障がい者の重度化・高齢化や「親亡き後」に備え、地域生活において障がい者や家族の緊急事態に対応を図る為、主に緊急時の迅速な対応、確実な相談支援の実施、短期入所等の活用等になります。足立区の皆様の要望や実態に合わせた地域生活拠点等について検討しております。今後、詳細が決まりましたら、改めてご報告させていただきます。(森記)

○第3回理事会(令和3年11月19日開催)
・令和3年度 上半期 事業報告・決算報告

理事会・評議委員会報告

あいのわ195号にて絵画での寄付を頂きました宮本様のお名前前に誤りがありました。

お詫びして訂正いたします。

正誤 宮本裕子様

お詫びと訂正

編集後記

新年あけましておめでとうございます。コロナ禍での生活が続きますが今年も「あいのわ」を通して法人の取り組みをお届けします。本年もよろしくお願いいたします。(桑原記)

新規採用職員紹介

足立区大谷田障かい福祉施設(本部付) 西井 千洋



8月から働き始めます。この法人で勤務でありますが、少しでも早くお役に立てるよう頑張ります。わからないことばかりで皆様にご迷惑をおかけしてしまうこともあります。わからぬ事務員の方以外と関わる機会は少ないですが、少しでも早くお役に立てるよう頑張ります。何かできることがあればお声掛け下さい。

足立あかしあ園 木村 貴博



12月より足立あかしあ園に配属となりました。木村貴博と申します。介護の仕事は15年程高齢者の分野で携わっています。初めで初心に返り諸先輩方にご指導賜りながら勉強させて頂いておりましたが、少しどうでも早くお役に立てるよう頑張ります。事務員の方以外と関わる機会は少ないですが、少しでも早くお役に立てるよう頑張ります。

竹の塚あかしあの杜 村澤 千代乃



ハンドメイドに興味があり、休日は自宅で小物作りをしています。利用者の方に楽しんで頂けるよう活動の中で少しでも携わっていかなければと思います。利用者の方が安心して生活を送れるような支援を目指し、自分自身も楽しんで支援に取り組んでいくことを常に心掛けています。

これから宜しくお願い致します。